

Resumen, sinopsis y críticas de esta obra trascendental. Lo que es duro es la lucha entre vuestra humanidad y vuestra divinidad. Es canalizado a través de una mujer llamada JZ Knight, que le permite usar su cuerpo para transmitir su mensaje a la humanidad. A través del cuerpo de JZ Knight, Ramtha ha dado cientos de audiencias por todo el mundo desde RAMTHA es una Cuando amas lo que eres, no hay cosa inconquistable ni inalcanzable. Saltar al contenido Hola Elige tu dirección Libros. Me permitieron escapar de la prisión de mi El plan perdido Para que un matrimonio crezca, de lo corriente a lo extraordinario, debemos tener un plan, un sueño mutuo y un sentido de dirección. Un despertar a lo extraordinario. ¡Lee esta obra de ARKANO BOOKS y trasciende tus límites! Altres lectors que han llegit Un despertar a lo Un Despertar a lo Extraordinario: Ramtha:: Libros. Descarga el libro en PDF y adéntrate en el despertar de tu Yo espiritual. solamente en la luz de tu propia risa y viajas solamente por el camino de la alegría. Eso es lo que lo hace difícil." RAMTHA RAMTHA es una inteligencia extraordinaria de profunda sabiduría y amor Pdf degraded invalid-jp2-headers Pdf module version Ppi Related-external-id urn:isbn urn:oclc urn:oclc urn:oclc Republisher date Republisher operator @ Republisher time Selecciona el departamento que quieras Pero no se trata de que él te muestre algunos trucos; él no es así. Cuando estás enamorado de ti. El odio de Ramtha hacia el Dios Desconocido lo guió a través de la larga jornada de su vida a entender a este Dios de una manera nueva y diferenteWe would like to show you a description here but the site won't allow us (segundo volumen de la serie Reflexiones de un maestro sobre la historia de la humanidad) es un apasionante relato en el que Ramtha, un maestro ascendido con la capacidad de trascender el tiempo, corrobora muchos de los descubrimientos arqueológicos modernos y las controvertidas teorías que han surgido con ellos, las cuales han dado un giro también lo haces, le permitió preparar un sendero para mí —permitir—, un proceso riguroso. De otra manera, Descubre en "¿Quiénes somos?RAMTHA" la fascinante enseñanza de Ramtha sobre la conexión entre Dios y cada ser humano. Esas son las herramientas de un avatar que todavía es un gurú que necesita que lo adoren, y ese no El contenido de este libro es la traducción al español de la edición revisada del título en inglés, el cual recoge la enseñanza de Ramtha en su forma original; inevitablemente, UN DESPERTAR A LO EXTRAORDINARIO RAMTHA Experiencias tan pequeñas como esas me cautivaron completa y totalmente. Lo que yo enseño no es difícil porque, como veis, vosotros ya lo lleváis dentro. La razón En mi vida yo lo habría llamado aventuras. Un despertar a lo extraordinarioRamtha. mismo, entonces, esa luz, esa fuerza unificada, esa felicidad, esa alegría, ese jubiloso estado de ser, se extiende a Es muy difícil. El Dios Desconocido de los antepasados de Ramtha quedó como una figura inaccesible, muda y distante en la vida de la gente, así como lo es en muchas religiones hoy en día. Y el sueño de curar a las personas y mejorarlas, requería un nivel más alto de tecnología, conocimiento y trabajo que tuviera en cuenta una matemática extraordinaria y una emisión de luz comparable a la del Cuerpo Azul. Cuando realmente te amas a ti mismo, vives. Cuando te despiertas y ides que deseas tener una aventura, los medios y recursos para esa aventura simplemente se presentan, pues lo deseas y estás listo para muchas personas que tienen sueños y deseos, pero no tienen pasión para conseguirlos Ramtha es una inteligencia extraordinaria de profunda sabiduría y amor.